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Você pode produzir muitos frutos para Deus 

 Um dos meus maiores desafios aqui nesta Terra é andar no amor de Deus. 
Durante muito tempo eu me esforcei para andar em amor, eu tentava de todas as 
maneiras entregar os meus direitos e ser o mais amável possível, mas por repetidas 
vezes eu acabava falhando de alguma forma e isso sempre me levava a frustração 
e ao sentimento de derrota. Eu pensava comigo mesmo  

“Será que um dia eu serei capaz de amar como Jesus amou?” 

 A primeira coisa que eu tive que aprender é que o amor é fruto do meu 
espírito nascido de novo. A segunda coisa é que esse fruto não se produz por si só 
dentro de mim, o fruto do amor é produzido por minha decisão diária de escolher 
fazer coisas das quais façam esse amor ser produzido dentro do meu espírito. 
Quando você nasceu de novo você recebeu uma semente dentro do seu espírito, 
recriado da imagem completa de Cristo. O DNA desta semente é todo potencial 
para você crescer espiritualmente e se tornar igual a Cristo. Portanto, esse processo 
de amadurecimento não ocorre automaticamente, esse processo só acontece 
quando você dá toda condição para que o seu espírito nascido de novo cresça 
dentro de você. E você deve estar me perguntando: 

“Júnior, como é possível eu me tornar igual a Cristo?” 

 Passando tempo com Ele!!!  

Quando você passa tempo orando em outras línguas e meditando na Palavra 
de Deus, você está adubando essa semente, regando essa semente. E sabe o que irá 
acontecer? Irá frutificar!! Quando o fruto do amor for maduro dentro de você, você 
não precisará usar todas as suas forças para se comportar em amor porque você 
não saberá fazer algo diferente do que amar. Quando o fruto da paz for maduro 
dentro de você, você não viverá afligido porque a paz dominará todo o seu ser. 

Gálatas 5:22-23 - Entretanto, o fruto do Espírito é: amor, alegria, paz, 
paciência, benignidade, bondade, fidelidade, mansidão e domínio próprio. 
Contra essas virtudes não há Lei.   

 Mas deixe-me compartilhar algo com você, talvez você já tenha esses frutos 
em processo de amadurecimento dentro de você. Talvez você não tenha ainda um 
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fruto maduro, mas isso não significa que eles não estejam dentro de você, significa 
apenas não estão prontos para o cultivo. 

 Se você for até uma mangueira e avistar um frutinho pequeno e verde e tirá-
lo do pé para comer, com certeza ele estará azedo e duro. Mas, isso não significa 
que não seja uma manga, apenas não está maduro. Se você retornar nessa mesma 
mangueira alguns meses depois, os frutos estarão grandes, rosados, doces e muito 
suculentos porque já estarão maduros. Por isso, quero encorajá-lo a não desanimar 
se você ainda não está produzindo frutos maduros para Deus, fique firme na 
presença do Pai e não desista de passar tempo com o seu mestre o Espírito Santo 
orando em outras línguas. Se você perseverar, você produzirá muitos frutos para 
Deus. Lembre-se que nós somos conhecidos por nossos frutos por isso não desista! 

Mateus 7:16 - Pelos seus frutos os conhecereis. É possível alguém colher 
uvas de um espinheiro ou figos das ervas daninhas?   
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